

Harcourt Cement Company, espère produire 100 tonnes par jour. Une troisième, près d'Abeokuta, dans la région de l'Ouest, produit déjà 4 millions de sacs de ciment par année. Le Nigéria de l'Est aura prochainement une fabrique de pneus et accessoires qui aura coûté \$8,400,000.

Commerce du Canada avec l'Afrique occidentale

Les ventes du Canada au Ghana et au Nigéria ont porté surtout, jusqu'à présent, sur la farine et les voitures de tourisme. Le Canada achète au Ghana surtout des graines de cacaoyer et du minerai de manganèse; et du Nigéria surtout du caoutchouc brut. Les achats du Canada au Ghana atteignent une moyenne de \$3,100,000 par année, et au Nigéria, de \$4,300,000 par année.

Les expositions commerciales du Canada sont un grand pas dans la bonne direction. Déjà plusieurs maisons canadiennes ont ouvert des agences tant au Ghana qu'au Nigéria. D'autres, qui n'y ont pas encore de représentants, y envoient certains de leurs principaux administrateurs afin d'établir des rapports directs avec les milieux commerciaux de l'Afrique occidentale.

